



NOTA DE PRENSA N° 129-2013-GORE-ICA/U.I.I.

PREOCUPADOS POR LAS COMUNIDADES DE LA CUENCA DEL RIO ICA



El Gobierno Regional de Ica a través del Proyecto Especial Tambo Ccaracocha, PETACC, el pasado 15 y 16 de Mayo en reciente visita afectuosa a las comunidades que pertenecen a la Cuenca Alta y Media del Río Ica (hoy, Tambo – Santiago – Ica), el Ing. Luis Falconí Hernández Gerente del PETACC, identificó conjuntamente con los líderes del Distrito de Ayaví la necesidad de ampliar el dique de la Represa de

Ceneguilla, con la finalidad de fortalecer la actual estructura así como captar un mayor caudal de agua que permita regar una mayor cantidad de tierras y alcance para otros anexos como San José de Tambillos.

Así mismo también se reunieron con los Alcaldes de la Municipalidad Distrital de San Francisco de Sangayaico, Santo Domingo de Capillas y Santiago de Chocorvos (Huaytara – Huancavelica) y autoridades comunales quienes han solicitado al Gobierno Regional de Ica y al Proyecto Especial Tambo Ccaracocha – PETACC el objetivo de hacer el represamiento de la Laguna de Parinacocha que mejoraría la agricultura y ganadería con la finalidad de irrigar las tierras agrícolas en estos Distritos.

Vale mencionar que los Alcaldes de los diferentes Distritos y el Gerente del PETACC se reunieron con la Cooperación Alemana para el Desarrollo Biológico **GIZ** para ver los Expedientes de los Proyectos Integrales en beneficio de las comunidades.

Ica, 20 de Mayo del 2013

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA...